



## GRUPO BIMBO

### Agricultura Regenerativa

### 2024 Plan de Acción

### Agricultura Regenerativa

La agricultura regenerativa es un eje fundamental dentro de [nuestra estrategia de sustentabilidad](#) en el pilar Para la Naturaleza. Por lo tanto, nos propusimos una meta ambiciosa de que para 2050, 100% de nuestros ingredientes clave provendrán de tierra cultivada con [prácticas de agricultura regenerativa](#). Para lograrlo, hemos identificado las siguientes líneas de acción, que recogen el trabajo que tenemos que hacer para avanzar hacia nuestra meta.



En este 2024, la principal meta que queremos alcanzar es 200,000 hectáreas inscritas en nuestros programas de agricultura regenerativa y continuar apoyando productores en nuestras regiones claves de abastecimiento para hacer la transición de la agricultura regenerativa.

01

#### Fortaleciendo nuestra estrategia

Para fortalecer nuestra estrategia, hemos identificado una oportunidad para generar capacidades técnicas que permitan la expansión de prácticas de agricultura regenerativa entre productores de diferentes tipos de cultivo. Asimismo, es necesario ampliar el conocimiento en Agricultura Regenerativa en nuestros equipos internos.

#### a) Educación como pilar clave para avanzar a mediano plazo

Una de las oportunidades más grandes para apoyar es en educación en agricultura regenerativa. Más allá del nivel de madurez, hay una solicitud creciente de la comunidad de productores por

ser apoyados sobre conocimientos prácticos en salud de suelos contextualizados a su región y cultivos. Continuaremos asociándonos con equipos locales de agricultura para dar capacitación como parte de nuestros programas de agricultura regenerativa. Además, vemos la necesidad de aumentar el número de expertos en suelos disponibles para apoyar esta gran transición a corto y mediano plazo. Debido a lo anterior, exploraremos oportunidades para invertir en Programas de Capacitadores en Salud de Suelos para apoyar esta área de oportunidad en el mercado y permitir el crecimiento sostenible para que los productores en las regiones de abastecimiento tengan apoyo de expertos para atender sus preocupaciones y apoyen su transición en AR.

#### **b) Desarrollo de capacidades internas**

Construyendo del éxito de nuestros talleres sobre agricultura regenerativa en 2023, colaboramos con Earthworm Foundation en desarrollar dos en 2024 para nuestros equipos multifuncionales. Los temas serán elegidos y el contenido desarrollado para alinear nuestro conocimiento en agricultura regenerativa y asegurar que nuestros esfuerzos globales son entendidos y apoyan nuestras políticas, marcos, y guías de monitoreo y evaluación.

02

### **Extendiendo nuestros esfuerzos en campo**

Desde Grupo Bimbo estamos promoviendo varias iniciativas en países como Estados Unidos, México, Argentina, Uruguay, Paraguay, Brasil y otros, con la meta de ampliar nuestro conocimiento y promover la agricultura regenerativa en lugares donde crecen nuestros ingredientes.

#### **a) Creciendo en Estados Unidos, Canadá y México**

Hemos identificado regiones de abastecimiento claves y trabajaremos con proveedores para incentivar el cambio y mitigar riesgos. Alineado con nuestros tres pilares de aumentar la salud del suelo, mejorar la biodiversidad y otros servicios ecosistémicos además de mejorar las comunidades de productores, estaremos monitoreando los resultados de estos programas y crearemos un plan de acción basadas en las áreas de oportunidad.

#### **b) Expandiendo nuestros esfuerzos en América Latina**

Además de crecer en Norteamérica, reconocemos que Sudamérica es una región de abastecimiento relevante para Grupo Bimbo. Como tal, planeamos usar los aprendizajes de nuestro ejercicio exploratorio en 2023 para desarrollar un programa de Agricultura Regenerativa en la región, enfocándonos en medición, capacitación y una herramienta de implementación para monitorear el progreso.

03

### **Transparencia**

Reportaremos nuestro progreso sobre la estrategia de agricultura regenerativa en Junio y Diciembre.